

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

7. August 2019

Anwesende: Bahner, Daniel, Gregor, Mali, Brohannes, Niels, Paul, Marianne, Clara, Melissa, Nadja

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Sprecher*innen Wahl</b>	<b>2</b>
<b>5</b>	<b>Schlüsselwahl</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Finanzbericht</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>StuRa Money</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Webseite/Plakat</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Projekt Geld schieben Bartels</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>QSM</b>	<b>3</b>
<b>11</b>	<b>Mail Schumacher CERN</b>	<b>3</b>
<b>12</b>	<b>AK GO Änderungen</b>	<b>3</b>
<b>13</b>	<b>Getränke</b>	<b>4</b>
<b>14</b>	<b>Fächer</b>	<b>4</b>
<b>15</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
15.1	Akustiker . . . . .	4
15.2	Restalkohol aus den Fächern . . . . .	4
15.3	Bandproberaumperson . . . . .	4

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Paul
- Protokoll: Bahner

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Bei der Sprecher\*innen Wahl steht ein falsches Datum wegen des Meldens an Paul.

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nein.

# 2 Checkliste

- Kompetenzzentrum Kaffe Konzepte: Nichts passiert
- Studienführer: erledigt
- Plakat: erledigt
- Checkliste onlinen: Daniel
- Fächer: Ist tatsächlich am Werk!
- Resos: erledigt
- Ausmisten: Nächsten Dienstag
- Fahrrad-Reparatur: Nichts Neues

# 3 StuRa

War nicht.

# 4 Sprecher\*innen Wahl

Die Sprecher\*innen Wahl ist nun Online. Jede Person hat zwei Stimmen. Paul kann das nicht auswerten, da er im Urlaub ist. Clara macht das dann.

# 5 Schlüsselwahl

Man sollte wieder eine Schlüsselwahl durchführen (vor dem Semesterstart). Die Umfrage steht im Prinzip in LimeSurvey. Mario hat sie das letzte Mal gemacht - mal nachfragen.

## 6 Finanzbericht

Bahner gibt Niels das HDMI-Kabel um 18:27 Uhr. Dieses Mal keine Zwischenfälle.

Niels stellt den Finanzbericht vor.

Niels gibt Bahner das HDMI-Kabel um 18:48 Uhr.

## 7 StuRa Money

Vom StuRa bekommen wir Geld pro Studi (aktuelle Zahlen wurden nicht gefunden). Wir haben aktuell ca. 600 € zum Einreichen.

## 8 Webseite/Plakat

Absolute Verwirrung (nach Meinungsbild).

*Plakat:*

Daniel macht das Plakat bis nächste Woche komplett fertig. Falls Änderungen gewünscht sind, bis nächste Woche bei Daniel (Bartle) wenden.

*Webseite:*

Wenn Ihr eure Aufgabenverteilung verändert haben wollt, meldet Euch bei Daniel (Bartle).

Bei der Auflistung der Namen wird gereiht nach:

Sprecher\*in, FakRat, StuKo, StuRa, Rest mal schauen.

## 9 Projekt Geld schieben Bartels

Es gibt ein Projekt für Onlinesachen wegen des Praktikums. Dieses Projekt wurde vom SVB letztes Mal gefördert, dieses Mal aber nicht angemeldet.

## 10 QSM

Nadja und Clara haben die neuen QS-Mittel eingeteilt. Paul unterschreibt dies.

## 11 Mail Schumacher CERN

Wurde besprochen. Mali kümmert sich drum. Wer möchte im Frühjahr eine CERN-Fahrt organisieren?

## 12 AK GO Änderungen

Wir sollten die GO verändern. Tobi und Paul kümmern sich darum.

Eine Änderung wäre, dass die Sprecher\*innenwahl bis spätestens zwei Wochen vor Wintersemesterbeginn fertiggestellt ist.

Des Weiteren soll darin stehen, dass die Sprecher\*innen für das Einhalten der GO verantwortlich sind.

Außerdem soll ergänzt werden, dass eine Aussprache in Abwesenheit der zu Wählenden auch bei den Sprecher\*innen durchgeführt werden.

## 13 Getränke

Es könnten mal wieder Getränke bestellt werden. Dann ist beim Ausmisten der Fachschaft das ganze Pfand nicht im Weg.

Bahner kümmert sich drum.

## 14 Fächer

Paul und Bahner haben im Büro das weiße Regal ein bisschen auseinander genommen. Die Idee wäre, ein eigenes Fach zu bauen und das weiße Regal entweder zu entsorgen oder in den Keller zu stellen. Des Weiteren würde/n darunter ein oder mehrere Kommoden stehen.

Das Geld dafür wollen wir beim StuRa einreichen.

### Bewilligter Betrag für den Bau von einem „Fächerschrank“ für die Fachschaft

Option	Stimmen	Betrag
200 €	7	200 €
0 €	0	

## 15 Sonstiges

### 15.1 Akustiker

Ein Akustiker schaut sich demnächst den Keller an, damit dieser schalltechnisch sinnvoller genutzt werden kann.

### 15.2 Restalkohol aus den Fächern

Wir haben noch offene Flaschen alkoholischer Getränke. Diese vermachen wir einer Party, wenn sie dafür zu ranzig ist, wird dies weggeschüttet.

### 15.3 Bandproberaumperson

Möchte das jemand machen? Er wird kaum genutzt. Wollen wir diesen Raum als Lagerraum verwenden? Zumindest bis zum Sommersemester 2020 wäre dies sehr praktisch in Anbetracht der ZaPF.

### Ummodellung des Bandproberaums zum Lagerraum bis SoSe2020 und danach bis ein neuer Verantwortlicher gefunden ist

Option	Stimmen	Reihung
Ja	7	Ja
Nein	0	
Enthaltung		

Ende der Sitzung: 20:19 Uhr